

 **BOUAYE**

FOOTBALL FÉMININ. Le groupement féminin Sud Loire se porte bien



L'effectif senior du GF Sud Loire 2021-2022

Le GF Sud Loire a débuté son histoire du football féminin en 2015 avec les clubs de Bouaye, La Montagne et Le Pellerin. Puis, lors du renouvellement de la convention 2019-2023, seuls, le FC Bouaye et le FC La Montagne, poursuivent l'aventure.

« Nous avons autour de 120 à 130 licenciées. On est représenté en U6, U9, U10, U11, U12, U13, U14, U15, U18 et une équipe senior en DF1. Nous avons une équipe Loisir et nous donnons des séances de Fit Foot » présente Laëti-

tia Charteau, co-responsable du groupement avec Bertrand Guérineau.

Concernant l'équipe senior, « nous avons une vingtaine de joueuses et des U18 surclassées, viennent les soutenir ». Si, cette saison, il n'y avait pas d'objectif particulier, les seniors finissent sur la troisième marche du podium. « Elles ont fait une super saison. Les jeunes viennent voir leurs aînées et cela les encourage à poursuivre dans le football. En plus de cela, des seniors encadrent les petites dans leur catégo-

rie » poursuit la co-responsable. Pour le président du FC Bouaye Ludovic Beranger, « le groupement se passe plutôt bien. Nous formons des joueuses pour encadrer les jeunes et ça, c'est important. Chaque équipe a ses responsables, mais nous sommes toujours à la recherche de bénévoles et de joueuses ».

Et Bertrand Guérineau, de conclure : « Une grosse majorité des seniors va repartir la saison prochaine et des U18 vont monter. La future saison s'annonce bien. »